

Les Caraïbes destination de luxe par excellence pour les Français

Écrit par sylvie.duval@finances.gouv.fr (Sylvie Duval)
Vendredi, 12 Juillet 2013 00:00 -

Quitte à voyager au-dessus de ses moyens, les Caraïbes seraient la destination idéale jugent 65% des personnes interrogées par Degriftour Selection, le site de vente privée en ligne de voyages haut de gamme dégriffés.

Les cocotiers, le sable blanc et les plages de rêve font donc toujours autant rêver les vacanciers. Les grands espaces aussi puisque les États-Unis arrivent en deuxième position, plébiscités par 39% des sondés, suivis par l'Amérique Latine à 32%. Plus que le faste, ce sont les destinations lointaines qui semblent faire rêver les voyageurs.

La tendance est au raisonnable si l'on en juge les activités de luxe préférées des personnes interrogées. Une majorité (69%) souhaiterait revenir avec des souvenirs mémorables grâce à la pratique d'activités étonnantes, comme nager avec des requins ou partir en excursion sur les traces des Incas.

Le bling-bling n'est toutefois jamais bien loin : 41% préféreraient faire du shopping illimité tandis que pour 22% des sondés, le comble du luxe serait de boire du champagne au petit déjeuner. Cette étude a été menée en ligne par Degriff Tour du 26 avril au 30 mai 2013 auprès de 1.249 personnes.

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Les Caraïbes destination de luxe par excellence pour les Français](#)